



Bruno Millienne

Candidat à la présidence du MoDem78

Depuis plus de trente ans les gouvernements de droite et de gauche nous ont emmenés vers le désastre que nous connaissons aujourd'hui. L'immense majorité des Français a compris que ce bi-partisme était mortifère. Certains ont décidé de se tourner vers des extrêmes qui sont le déni même de la démocratie telle que nous la concevons. Nous nous devons donc d'apporter une réponse concrète et rassembleuse à nos concitoyens !

Nous sommes la seule force politique capable de rassembler autour d'un projet pragmatique et réaliste, avec pour le porter des hommes et des femmes de tous horizons qui ne pensent qu'à l'intérêt général du pays. Ce mouvement initié par François Bayrou, nous devons le faire vivre localement.

Pour un Centre Réformateur et Rassembleur

C'est ce à quoi je vous propose de travailler pour les trois années à venir. Faire du Mouvement Démocrate des Yvelines le moteur du rassemblement de tous les réformateurs du département sans discernement de couleur politique, extrêmes exclus, bien évidemment !

Pour un Centre Réformateur et Rassembleur

Un bureau départemental resserré :

Europe, Événementiel & Prospective, Coordination Départementale, Stratégie & préparation des candidats, Accueil et Formation des adhérents, Secrétariat et Communication.

Six pôles qui coordonneront l'action fédérale avec leurs propres équipes en collaboration avec la présidence et le/la Délégué(e) Départemental(e).

Du concret, des projets, une ouverture sur la société civile, de l'efficacité et de la communication.

Des actions de terrain ciblées et ouvertes à tous :

Une présence sur le terrain renforcée avec trois axes principaux:

- Tous les mois une réunion de circonscription ou de plusieurs circonscriptions pour apporter aux adhérents des outils de militantisme et les tenir informés des stratégies nationales et internationales de nos dirigeants. Selon les thèmes abordés, nous envisageons d'ouvrir ces réunions à tous les citoyens.
- Un grand débat public dans une grande ville des Yvelines tous les deux mois avec des experts de la société civile, les élus et la presse.
- Plus de synergie avec les JDem en les intégrant à nos actions.

Une communication renforcée dans les médias :

Elus, responsables départementaux et adhérents doivent devenir visibles.

Valorisation des actions de chacun auprès des médias. Nous sommes en déficit d'image ! Des conférences de presse organisées régulièrement sur des thèmes que nous aurons travaillés en profondeur.

Renforcement de notre présence sur les réseaux sociaux.

Vers un renforcement des liens entre élus :

Refonte du fonctionnement de la FEDY pour amener plus de lien entre nos élus.

Mise en place d'un outil informatique à destination exclusive des élus pour qu'ils puissent échanger et partager leurs expériences. Implication totale des élus sur les projets étudiés.

Réunion FEDY/Bureau Départemental tous les deux mois.

Une collaboration renforcée avec les adhérents :

Une relation renforcée avec nos adhérents au travers de nos outils numériques.

Systématisation de l'ouverture de notre permanence les samedis matins.

Prises de positions locales, boîte à outils, séances de formation, accueil des nouveaux adhérents, newsletter...

Renforcement de l'interactivité entre les adhérents et les instances départementales.